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Partilha de casos
 

Tercera audiencia pública sobre la reforma de São Januário: residentes del
área apoyan el proyecto

La tercera audiencia pública sobre el  potencial constructivo de la reforma de São Januário tuvo
lugar este martes en el estadio del Vasco. Esta fue la  última etapa antes de que el proyecto vaya
a votación en segunda discusión en la Cámara de los Ediles, y  la reunión fue positiva. Los
residentes del entorno del estadio salieron en defensa de la reforma.

Apoyo de la Asociación de  Residentes de la Barreira do Vasco

Vânia Rodrigues, presidenta de la Asociación de Residentes de la Barreira do Vasco, pronunció
un  emocionante discurso en defensa de la reforma de São Januário. Destacó la importancia de la
inclusión de la comunidad local  en el proyecto y elogió la presencia de la afición del Vasco en la
favela.
Una de las acciones que conquistó  a Vânia Rodrigues fue la organización de una fiesta de
Navidad por parte del presidente del Vasco, Pedrinho, en el  club para 120 niños de la favela. Ella
señaló que este gesto simboliza la apertura del club hacia la favela.

Progreso  del proyecto de ley

El proyecto de ley del potencial constructivo de São Januário fue aprobado por unanimidad en la
primera  votación en la Cámara de los Ediles. Ahora, el proyecto pasará a una segunda discusión
antes de ser sancionado o  vetado por el alcalde Eduardo Paes.
El plano de reforma, desarrollado por WTorre durante la gestión del ex-presidente Alexandre
Campello, tiene  una capacidad prevista para cerca de 48 mil espectadores.

Agenda de la gestión del presidente Pedrinho

Desde que asumió la presidencia del  Vasco a finales de enero, Pedrinho ha asumido la pauta de
la reforma de São Januário como una de las  prioridades de la gestión.
La primera audiencia pública tuvo lugar el 15 de mayo, y el proyecto más avanzó en la  Cámara
en ese mes. El 27 de mayo, los ediles aprobaron la entrega del informe de las comisiones.
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